

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Pariwisata merupakan industri terbesar di dunia pada saat ini, seluruh dunia berusaha menggali potensi pariwisata yang mereka miliki baik pariwisata yang berdasarkan penampakan alam, sejarah, budaya, edukasi, modern ataupun wisata minat khusus. Pariwisata saat ini juga menjadi faktor utama berkembangnya perekonomian bagi suatu negara.

Indonesia merupakan salah satu negara yang sedang gencar dalam membangun pariwisata guna berkembangnya perekonomian negara dan seluruh masyarakat.

Namun dari sekian banyak sisi positif dunia pariwisata, pariwisata juga memiliki dampak negatif antara lain adalah kerusakan lingkungan hidup karena eksploitasi lahan secara besar-besaran dan pengelolaan limbah yang kurang baik. Pembangunan dengan iming-iming kemajuan pariwisata yang secara tidak langsung menggeser posisi masyarakat yang merupakan tuan rumah dari suatu daerah.

Hal ini membuat para pengelola obyek wisata Bukit Berahu tidak putus asa untuk terus melakukan pengelolaan dengan baik dalam hal pengembangan dan pembangunan obyek wisata dengan memanfaatkan fasilitas-fasilitas yang sudah ada, terlebih lagi dengan antusias masyarakat terhadap hadirnya obyek wisata Bukit Berahu di desa Tanjung Binga secara tidak langsung ikut menciptakan semangat terhadap pengelolaan obyek wisata Bukit Berahu agar lebih maju lagi dan bisa menjadi obyek wisata unggulan di Kabupaten Belitung.

Obyek wisata Bukit Berahu juga diyakini sebagai pemicu kesejahteraan masyarakat setempat yaitu dengan adanya peluang kerja bagi masyarakat di obyek wisata tersebut, hal ini juga mulai membuat

masyarakat sadar akan pentingnya industri pariwisata dan kelestarian lingkungan setempat. Apresiasi dari pihak pemerintah juga merupakan salah satu pemicu utama berjalannya pengelolaan obyek wisata Bukit Berahu sebagai obyek wisata unggulan di Kabupaten Belitung.

B. SARAN

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan di obyek wisata Bukit Berahu, beberapa saran yang dapat disampaikan yang mungkin dapat menjadi bahan pertimbangan untuk melakukan pengelolaan obyek wisata Bukit Berahu agar menjadi daya tarik wisata unggulan, adapun saran yang dapat disampaikan adalah:

1. Pemerintah Dinas Pariwisata Kabupaten Belitung harus aktif melakukan bantuan untuk obyek wisata Bukit Berahu, baik dalam hal promosi, regulasi dan pendanaan.
2. Memperbanyak kerjasama baik dengan pemerintah daerah, maupun pihak swasta dan instansi terkait lainnya, guna untuk lebih memperkenalkan obyek wisata Bukit Berahu secara lebih luas.
3. Terus melakukan inovasi dan mengembangkan kreatifitas dalam menciptakan suasana nyaman yang akan menjadi daya tarik wisatawan, sehingga mampu untuk bersaing dengan obyek wisata lainnya.
4. Buatlah paket-paket wisata yang juga melibatkan masyarakat setempat agar kerjasama antar pengelola dan masyarakat selalu terjalin dengan baik.
5. Pengetahuan atau edukasi yang berkaitan dengan dunia pariwisata sangat diperlukan oleh pihak pengelola agar bisa melakukan pelayanan yang lebih baik terhadap wisatawan.
6. Pihak pengelola harus lebih meningkatkan promosi dengan berbagai cara baik melalui media cetak maupun elektronik.

7. Ada baiknya jika dilakukan pembentukan organisasi yang jelas, agar lebih mudah mengkoordinasikan dalam hal apapun di obyek wisata Bukit Berahu.
8. Diadakannya fasilitas dan properti untuk berfoto yang menarik minat pengunjung, karena setiap pengunjung mayoritas menggunakan sosial media yang secara tidak langsung akan mempromosikan tempat wisata khususnya Bukit Berahu.